

# Ein Abend voller Harmonie und Hilfsbereitschaft

## Munich Harmonists zu Gast im Ignaz-Günther-Gymnasium – 300 Gäste besuchen Benefizkonzert für Hochwasser-Betroffene

**Rosenheim** – Obwohl die Pumpen Keller trockenlegten und die Flusspegel größtenteils wieder auf Normalstand sind, ist nach den Unwettern Anfang vergangener Woche vielerorts Schlamm und zerstörtes Eigentum zurückgeblieben. Viele Menschen in der Region sind finanziell hart getroffen, geschockt von den Ereignissen. Die gute Nachricht: Die Bayerische Staatsregierung hat ein Soforthilfeprogramm aufgesetzt



Die Munich Harmonists haben ein Herz für Menschen in Not.

FOTO GRU

Ein großes Herz für Menschen in Not zeigten auch die Munich Harmonists am vergangenen Donnerstagabend, als sie zu ihrem Benefizkonzert in das Rosenheimer Ignaz-Günther-Gymnasium luden. 300 Gäste lauschten dem Sextett rund um den Rosenheimer Sänger und Schauspieler Manfred Stecher. Sie veranstalteten dieses Konzert und nahmen das Publikum mit auf eine Reise durch die Musik der 1930er-Jahre. Jeder Ton war präzise, die Mimik saß perfekt und die Stimmen der Sänger verschmolzen zu einem harmonischen Ganzen, das die Zuhörer in den Bann zog. Besonders beeindruckend war die Art und Weise, wie die Munich Harmonists die Nuancen der Lieder von Werner Richard Heymann interpretierten. Sie schafften es, sowohl die Fröhlichkeit als auch die Melancholie der 1930er-Jahre einzufangen und zum Leben zu erwecken. Die Arrangements waren raffiniert, und die Darbietung zeugt von höchster musikalischer Professionalität und Leidenschaft. Komponiert wurden viele der Lieder von dem weltbekannten Komponisten Werner Richard Heymann, dessen Tochter Elisabeth Trautwein-Heymann an diesem Abend anwesend war. Sie war sichtlich gerührt von der Performance und der Ehrung ihres Vaters durch das Ensemble. Im Publikum befanden sich weitere prominente Gäste, darunter Dr. Claus Beling, ehemaliger Leiter der ZDF-Hauptredaktion „Unterhaltung-Wort“, der die Veranstaltung sichtlich genoss, sowie die frühere Schulleiterin Frau Julitta Fleischmann, die sich über das Engagement der Musiker freute.

Die Spendenbereitschaft der Gäste war enorm. Mit diesem Geld wird nun den Menschen in der Region geholfen, die vom Hochwasser der letzten Tage betroffen sind. Bedürftige Familien im Landkreis Rosenheim erhalten direkte Unterstützung. Und ein Teil der Spenden geht auch an das Ignaz-Gymnasium, eine Schule, zu der Manfred Stecher eine ganz besondere Verbindung hat.

Der Abend war ein eindrucksvolles Beispiel dafür, wie Kunst und Gemeinschaftssinn Hand in Hand gehen können. Die Munich Harmonists zeigten nicht nur ihre musikalische Brillanz, sondern auch ihr großes Herz für die Menschen in Not. Die Harmonie der Stimmen und die emotionale Tiefe machten den Abend zu einem unvergesslichen Erlebnis und unterstrichen die Kraft der Musik, Menschen zusammenzubringen und Gutes zu tun. **SUSANNE GRUN**

Hier gibt es Hilfe

